



## Unidad de Gestión Ambiental de Unillanos presentará avances del proyecto Cuencas que realiza en convenio con Ecopetrol

**Villavicencio, junio 5 de 2014.** Este viernes 6 de junio, a las 2:00 de la tarde, en el auditorio Bertha Lucía Buitrago, sede posgrados de la Universidad de los Llanos, el programa de Gestión Ambiental Sostenible, realizará la presentación de avances de las siete investigaciones que hacen parte del proyecto Cuencas.

El desarrollo de este convenio, suscrito entre Unillanos y Ecopetrol, busca identificar alternativas de manejo ambiental de las cuencas altas de los ríos Guayuriba y Ocoa, Caños Quenane – Quenanito, basado en propuestas educativas y de proyección social en las que se involucre a la comunidad.

Los siete equipos de trabajo presentarán los avances de los resultados en temas como: consolidación de conceptos del trabajo social con las comunidades, georeferenciación de los puntos de captaciones en las áreas de estudio y vertimientos legales e ilegales y caracterización hidrográfica y climatológica de las cuencas de los ríos.

“Invitamos a toda la comunidad interesada, especialmente a quienes habitan en las riveras o áreas de influencia de estos ríos, a conocer los avances del proyecto Cuencas ya que ellos hacen parte fundamental del trabajo”, indicó Marco A. Torres, director de Gestión Ambiental Sostenible.

